

Papst segnet Mercedes-Benz Vito

Papst Franziskus hat den ersten in seinem Heimatland Argentinien produzierten Mercedes-Benz Vito gesegnet. Bei der Zeremonie diese Woche im Vatikan versah das Oberhaupt der römisch-katholischen Kirche den weißen Vito Tourer auch mit seiner Unterschrift. Mercedes-Benz Argentina, die Landesgesellschaft der Daimler AG, spendet das Fahrzeug - ein Siebensitzer mit Frontantrieb und Benzinmotor - an Scholas Occurrentes, einer von Papst Franziskus geförderten Hilfsorganisation. Der Transporter wird zu einem späteren Zeitpunkt versteigert. Der Erlös fließt in Sport-, Kunst- und Technologieprojekte der Organisation mit dem Ziel sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche stärker in die Gesellschaft zu integrieren. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Papst Franziskus signiert den ersten in Argentinien produzierten Mercedes-Benz Vito.



Papst Franziskus hat den ersten in Argentinien produzierten Mercedes-Benz Vito gesegnet. Das Fahrzeug wird für einen guten Zweck versteigert.
